
          
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 3 UCM CURICÓ. 

TEMA: INFRAESTRUCTURA SERVICIOS E INCLUSIÓN. 

 

FECHA:  Jueves, 26 de septiembre de 2019. 
LUGAR:  sala consejo edificio Carmen 
HORA INICIO: 11:11 
HORA TÉRMINO: 11:28 
 
PARTICIPANTES  
NOMBRE  CARGO 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA VRAF 
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ VRAC 
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE DIRECTORA SEDE CURICO 
GERARDO OJEDA ROJAS DAI 
ALONSO TORRES LOPEZ DGE 
MARÍA ANGELICA ROJAS CCEE PGB 
FERNANDO PEREIRA FEUCM CURICÓ 
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior 

• Estudiantes enviarán antecedentes (carrera, sección, día y hora) de los problemas en 
laboratorio de Prat. (pendiente) 

 
Tabla. 
 

• Presión de agua en los laboratorios de Nutrición (Técnica dietética) 

• Maquinarias del Gimnasio en mal estado 
 

 

 

 



          
 
PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

DGE da la bienvenida a una nueva sesión de mesas de diálogo e informa que la estudiante María 
Angélica Rojas, se excusó de participar por situaciones académicas. 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, se informa a los presentes que de los acuerdos de mesa 
anterior no hemos recibido información a la fecha. 
 
Se inicia sesión a las 11:11 horas. 
 
Presión de agua en los laboratorios de Nutrición (Técnica dietética) 

Representante de Federación informa de los problemas que tienen los estudiantes de Nutrición y 
Dietética, que asisten al laboratorio de Técnica Dietética, con la presión de agua, lo que impide 
poder lavar de buena forma sus bandejas y cubetas. 
DAI, informa que revisará el inconveniente, pero que no esperen hasta esta instancia para 
informar. 
FEUCM indica que no sabe por qué los docentes no han informado. 
VRAF, señala que es raro que los docentes utilicen a los estudiantes para estos reclamos, cuando 
lo pueden realizar ellos. 
FEUCM consulta sobre los periodos de mantenciones. 
VRAF indica que principalmente en febrero (toda la universidad), pero que se está trabajando en 
un plan de mantención. 
DAI señala que se atenderá de inmediato el problema. 
Se solicita a los estudiantes bajar el reclamo a través del docente. 
 
Varios 
 
DAI señala que la próxima semana se hará entrega de los camarines. 
Estudiantes señalan de algunas deficiencias en las máquinas entregando evidencias en video y 
fotos. 
DAI y DGE señalan los trabajos que se están realizando para entregar a la brevedad un nuevo 
departamento de salud. 
Del mismo modo DAI comenta del proceso de socialización del Plan Maestro llevado a cabo en Los 
Niches, donde asistió el presidente del CCEE de Agronomía. 
 
11:28 finaliza la sesión. 
 

 

 

 



          
 
Acuerdos. 

• Estudiantes bajarán información de problemas de presión de agua en laboratorio de 
Nutrición, a través del docente respectivo, para que sea presentado a través de la escuela. 

• Estudiantes enviarán antecedentes (carrera, sección, día y hora) de los problemas en 
laboratorio de Prat. (pendiente mesa anterior). 

 

 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE  
GERARDO OJEDA ROJAS  
ALONSO TORRES LOPEZ  
FERNANDO PEREIRA  
 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 


